



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| MATUTINA  | RADIO  |
|---|--|
| <i>viernes 15 de agosto de 2008</i>                             |  |
| <b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)            | <b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)          |
| <b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | <b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)                 |
| <b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)           | <b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| <b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)                  | <b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)                          |
| <b>MR.</b> Magazine Radio                                       |  |

## POLÍTICA

**Armando Rivera** se reunió con el líder estatal del PAN, **Edmundo Guajardo** y a la conclusión que se llegó de manera definitiva, es que el ex alcalde señaló que la grabación está editada para demostrar que esta fuera de contexto, que no corresponde incluso su voz como lo dio a conocer la comisión de garantías y vigilancia del PAN en Querétaro y se inició una nueva controversia en torno a esta situación. (EL)

**Cabeza.** Reconoce el ex edil capitalino, **Armando Rivera Castillejos**, que el audio en el que se cuestiona el trabajo de las administraciones panistas sí corresponde a su voz, pero argumentó que su voz fue editada. Agregó que acudió a las oficinas del PAN a pagar sus cuotas. (MR)

**Cabeza.** El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, confirmó que el pasado 11 de agosto en sesión ordinaria se acordó que el asunto del audio fuera turnado a la comisión de asuntos internos, quien determinará si es procedente una sanción en contra de **Armando Rivera Castillejos**. (MR)

**Cabeza.** Coincidieron los diputados del PAN en señalar que debe ser la comisión de asuntos internos la que determine si se sanciona a **Armando Rivera** por el audio en que habla mal de los gobiernos estatal y municipal. (MR)

**Cabeza.** En un plazo máximo de 15 días el grupo de **Ulises Gómez de la Rosa** se unirá a la dirigencia estatal del PRD, aseguró el secretario de comunicación del comité municipal, **Jesús Reyes Olguín**, quien descartó que Gómez quiera abandonar el partido. (MR)

**Cabeza.** En el PRD todavía hay un grupo que no se integra, el de **Ulises Gómez de la Rosa** y no les da más de 15 días para integrarse, declaró el secretario ejecutivo de comunicación del Sol Azteca, **José Reyes Olguín**, quien ha solicitado un proceso de unidad crítica mediante un congreso ampliado a la presidencia de consejo estatal. (EL)

Cabeza. No he entregado el poder a **Pablo González Loyola Pérez**, aseguró el dirigente del PRD, **Horlando Caballero Núñez**, quien conminó al diputado **Martín Mendoza Villa** a ponerse a trabajar en el congreso en lugar de andar dando declaraciones falsas. (MR)

Respecto a los cargos de elección popular, hay una evidente desigualdad de género ya que el 83% los ocupan los hombres, informó **José Velásquez Martínez**, vocal de capacitación electoral, del IFE. (EL)

Del 13 de agosto al 17 de octubre estará abierta la convocatoria para participar en el segundo concurso nacional de música “una rola por la democracia” donde participarán jóvenes mexicanos y extranjeros que residan en nuestro país, de 13 a 25 años. **Jesús Lule Ortega** vocal ejecutivo del IFE, señaló que es una propuesta para integrar a los jóvenes en talentos y generar propuestas en torno al tema de la democracia. (EL)

## SECCIONES

**Juan José Arreola y Teresa Garay** comentan que ayer pidió permiso indefinido la directora de enfermería, Raquel Acuña y queda en su lugar María Eugenia Peñalosa. No se debe hablar de quien ganó y quien perdió, sino de los beneficios que se logran. Debe hacerse una revisión de lo que sucedió, quién fue culpable y tomar medidas para que no vuelva a suceder... En el IEQ su presidenta **Cecilia Pérez Cepeda** buscó a todos los consejeros para pedirles su respaldo y correr a la gente de comunicación social. De hecho despidió a **Eduardo Frías**, responsable del área por tener otra opción laboral. Frías estuvo durante más de 10 años en comunicación del IEQ y nunca tuvo problemas; cubrió cuatro procesos electorales. Le correspondería de liquidación, de 750 mil a un millón de pesos, pero no quieren dársele, sino que firme la renuncia. Por otra parte el IEQ solicitó hace unos días ampliación de presupuesto y si liquidan a Lalo Frías, no habrá recursos para contratar a un nuevo titular ¿qué van a hacer? Todo suena muy incongruente, no hay, aparentemente, una causal. Hay consejeros que tampoco entienden las razones y otros que cuestionan cómo se le va a liquidar... Comentan que en Plaza de armas, de repente apesta a caño; se va uno a tomar un café y de pronto el olor da asco. Frente a Palacio de gobierno hacen una zanja que al parecer es de donde sale la peste y que llega hasta el otro lado de la plaza, donde están los cafés... Ahora resulta que dice Antorcha campesina que si para el lunes no hay solución en la Piedad, le van a entrar al asunto, como si no estuvieran bien metidos. La CEA pagó un adeudo de los habitantes de La Piedad a una caja popular y a la Comisión Nacional del Agua. Este podrá ser tema por la inclusión oficial de Antorcha, la semana que entra... Otro conflicto que puede brincar es en el PRI de San Juan del Río, pues no quieren a **Jorge Cevallos** como delegado en funciones de presidente; quieren a alguien de San Juan... De este domingo en ocho es la consulta del PRD sobre la reforma energética; van a instalar 213 mesas y es un ejercicio interesante... No terminan de ponerse de acuerdo en el PRD, no entienden que **Horlando Caballero Núñez** es el presidente y en su caso es quien debe nombrar un vocero y no que cada quien diga lo que quiere. Si quieren recobrar la confianza de la ciudadanía, que cada quien haga lo que le toca; que Pablo se vaya, que Martín legisle y dejen a Horlando dirigir al partido... El partido verde da risa, no tienen registro, se pelean y en lugar de fortalecerlo, lo debilitan más. (MR)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Concluyó finalmente el paro en la Universidad Autónoma de Querétaro, en la facultad de enfermería. Tuvo que renunciar la directora **Raquel Acuña Cervantes**, quien envió una carta al rector **Raúl Iturralde Olvera**, para efecto de retirarse de su cargo y sobre todo abrir una etapa de dialogo con los estudiantes a efecto de que se puedan retomar los caminos académicos dentro de la facultad de enfermería. (EL)

Reporte en vivo desde la facultad de enfermería, donde tras ocho días de paro, quedó resuelto el conflicto con la resolución de los seis puntos que pedían los estudiantes. Ya el rector **Raúl Iturralde Olvera** designó a **María Eugenia Peñalosa** como nueva directora, después que la maestra **Raquel Acuña** le presentó un permiso para ausentarse de su cargo. Las clases reiniciarán el lunes.

El rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Raúl Iturralde** dio a conocer que será la maestra **María Eugenia Peñaloza Servín** la que ocupe el lugar de la directora **Raquel Acuña Cervantes**, para que permita establecer un mecanismo de diálogo permanente con los estudiantes y las autoridades universitarias. (EL)

Cabeza. **Guillermo Cabrera**, secretario académico de la Universidad Autónoma de Querétaro e **Irma Montero**, integrante de la comisión negociadora de la facultad de enfermería, coincidieron que hay disposición de llegar a un acuerdo, sin embargo no quisieron adelantar nada referente a las negociaciones, ya que dijeron, la mesa de diálogo sería retomada ayer a las 8 de la noche. (EL)

## SOCIEDAD

El día de ayer se entregó la etapa de cableado subterráneo en la que estuvo presente el gobernador **Francisco Garrido Patrón** y el presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle** quienes pusieron en marcha la primera etapa del cableado subterráneo en el centro histórico, con una inversión superior a los 42 mdp. (EL)

Cabeza. Al cuestionarse que la ley anti graffiti es estricta, el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, dijo que ley no debe preocupar a los ciudadanos que se comportan y señaló que los jóvenes también quieren respetar la propiedad ajena. (EL)

Señala la secretaría de gobierno que la administración estatal publicará la ley anti graffiti en el periódico oficial. La dependencia destacó que la ley será analizada pero no hay motivos para vetarla. (MR)

## MUNICIPIOS

Entrevista. Alcalde de Corregidora, **Germán Borja García** comenta que están de fiesta, hay garantías de seguridad en la feria de Corregidora, desde que iniciaron se dio el problema de la lluvia pero están preparados con plataformas para que no se hagan encharcamientos, con desniveles por si llega a llover fuerte. Hay unas naves de primer mundo, hay baños, estacionamiento, el lugar está preparado para personas con discapacidad. Habrá 550 personas de seguridad privada, estacionamiento iluminado para mil 800 coches, hay 4 rutas autorizadas que trabajarán hasta las 2 de la mañana que los llevaran hasta la entrada de la feria. Se esperan 100 mil personas, estará el museo nacional de antropología, el planetario con 6 telescopios gigantes, exhibición canina, en la plaza de toros show de aves rapaces, el festival taurino será este domingo a las 4 de la tarde. Toda la recaudación es para hacer obras para el desarrollo de Corregidora, es por ello que también estamos de fiesta. En este momento hay 350 obras terminadas, se ha triplicado la inversión en obra pública, Corregidora está creciendo mucho con trabajo forzado. (EL)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Sobrevuela el ejército el territorio queretano. Tras una reunión entre la delegación de la PGR, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y elementos de la 17<sup>a</sup> zona militar, se llegó al acuerdo de realizar vuelos aéreos (sic) como parte del esquema nacional implementado por los mandos castrenses, informó el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. (MR)

Cabeza. La PGR, el ejército y la secretaría de seguridad ciudadana se reunieron este miércoles en la zona militar y la información que tienen no implica el crimen organizado en Querétaro, aseguró el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, quien aseguró que el sobrevuelo de aviones del ejército, no es exclusivo en el Estado, sino que son acciones de la fuerza aérea dentro del esquema de seguridad y se están llevando a cabo a nivel nacional. (EL)

Confirma el Secretario de gobierno en el Estado, sobrevuelo en espacio queretano de aviones F-5 del ejército mexicano. Esto, después de una reunión con autoridades federales y militares, en la 17<sup>a</sup> zona militar. (NT)